

ACTO DE APERTURA DEL AÑO ACADÉMICO 2000

Con la presencia de las autoridades académicas y personal administrativo, se realizó el lunes 31 de enero en el Auditorio, el Acto de Apertura del Año Académico 2000.

En sus palabras de apertura el Señor Rector destacó especialmente dos de los propósitos más importantes de la Universidad en este año: la terminación del primer módulo de la Biblioteca, que se espera esté acabado en el término del primer semestre académico y por otra parte, la ardua tarea de avanzar en la construcción y dotación de la Clínica Puente del Común.

De igual manera, se refirió a que el comienzo de labores del año está guiado por una tarea muy importante: la divulgación y concientización sobre el Proyecto Educativo Institucional (PEI), "documento con el cual la Universidad ha querido recoger todo lo que siempre ha sido y, muy particularmente, todo aquello que aspira a ser", agregó el Señor Rector.

A continuación el Rector entregó la distinción que le fue concedida por el Consejo Superior como Profesor Emérito al Doctor Rafael González Cagigas, en reconocimiento a su invaluable gestión en 16 años de dedicación a la Universidad, ahora que se ocupará plenamente en su labor profesoral, que como él mismo afirmó es la plenitud de la vida académica que entraña el "deber de estar comprometido con la formación de la juventud noche y día".

Como ya es tradicional el Secretario General de la Universidad, doctor Javier Mojica Sánchez, presentó la Memoria del Año Aca-



El doctor Rafael González Cagigas, recibió la distinción de Profesor emérito.

démico 1999, la cual recoge los hechos más importantes sucedidos en la Universidad durante el año.

Por último, la doctora Ilva Myriam Hoyos Castañeda, Directora del Instituto de Humanidades, pronunció la lección magistral *Instaurar el Amor a la Verdad*, en la que afirmó que el proyecto educativo institucional es una invitación para que el universitario de La Sabana se comprometa en la búsqueda desinteresada de la verdad. Manifestó, en igual forma, que instaurar el amor a la verdad es articular, sin más, la verdad con la libertad y la verdad con el amor. Sólo en la libertad, en la verdad y el amor se podrá realizar la misión de la Universidad de La Sabana.

CORREO INSTITUCIONAL

ASCENSO DE PROFESORES EN EL ESCALAFÓN DOCENTE

Las docentes Clara Tamayo de Serrano de la Facultad de Comunicación Social y Periodismo y Aurora Forero de Forero Analista de Currículo de la Oficina de Acreditación y Currículo de la Universidad fueron ascendidas a la Categoría de Profesor Asociado de la Universidad, como reconocimiento a sus realizaciones académicas y años de trabajo en nuestra institución.



Clara Tamayo de Serrano.

La docente Clara Tamayo es Licenciada en Filosofía y Letras con Especialización en Historia de la Universidad Nacional de Bogotá. Ha realizado las Maestrías en Literatura Hispanoamericana en el Instituto Caro y Cuervo y la Maestría en Educación en la Universidad de La Sabana. Se ha desempeñado como Coordinadora de Investigación y Trabajos de Grado de la Facultad de Comunicación Social y Periodismo y como profesora de planta de la Universidad se ha dedicado por 16 años a la enseñanza de las asignaturas Historia del Arte, Literatura y Ética Profesional.

Por otra parte, Aurora Forero de Forero es licenciada en Pedagogía de la Universidad de Estocolmo Suecia, realizó la Especialización en Educación de Adultos en la misma Universidad y la Maestría en Educación en la Universidad de La Sabana.

Después de haber trabajado como profesora en básica primaria, en educación preescolar y como profesora de Español durante seis años en Estocolmo Suecia, se vinculó a la Universidad desde 1990 como profesora del INSE.

NUEVA SECRETARIA ADMINISTRATIVA

La Comisión Permanente del Consejo Superior, ha nombrado en el cargo de Secretaria Administrativa de la Facultad de Enfermería a la docente Marta Pizarro de Gómez, por un trienio.

Marta Pizarro es Licenciada en Enfermería de la Universidad Javeriana, ha trabajado por cerca de 28 años como

docente en la Universidad Pedagógica y en la Escuela de Auxiliares de Enfermería del Ejército, Auxiliar de Enfermería del Hospital Infantil, entre otros.

La Universidad le da una cordial bienvenida y le ofrece toda la colaboración para el buen desarrollo de sus actividades.



Marta Pizarro de Gómez

MUNDO ACADÉMICO

FACULTAD DE EDUCACIÓN

VISITA DE LA COMISIÓN NACIONAL DE DOCTORADOS Y MAESTRÍAS

Como parte de la evaluación de los programas académicos que el Ministerio de Educación y el ICFES han instituido para que las Facultades de Educación puedan acceder a la Acreditación Previa, proceso obligatorio para todos los programas de pregrado y postgrado en educación que deseen continuar en funcionamiento, el pasado 25 de enero, la Facultad recibió la visita de los evaluadores externos de la Comisión

Nacional de Doctorados y Maestrías para conocer el programa de Maestría en Educación que ofrece la Universidad de La Sabana.

Los evaluadores William Ponce, Coordinador de esta Comisión y profesor de Física Teórica de la Universidad de Antioquia; Miriam Henao, Directora de la División de Educación de Colciencias y María Consuelo Santamaría, Vicerrectora

Académica de la Universidad de Los Andes, se reunieron con el equipo de profesores de la Maestría en Educación con el fin de estudiar las características y avances investigativos desarrollados en el Programa.

En opinión de Ciro Parra Moreno, Director de la Maestría, los resultados de la reunión fueron positivos y se espera recibir en las semanas siguientes el concepto emitido por el ICFES.

NOTAS UNIVERSITARIAS

LABOR SOCIAL EN ARMENIA

Con el lema: "la vida te pide más porque puedes dar más y debes dar más" 24 jóvenes universitarias de todos los semestres, acompañadas por Ana María Jaramillo de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas y Erika Pardo de Becas y Ayudas Económicas, viajaron del 4 al 19 de diciembre a Armenia, para brindar apoyo humano y afectivo a cerca de 70 familias damnificadas por el terremoto.

La visita generó una experiencia enriquecedora para este grupo de estudiantes que de manera voluntaria entregaron



Con solidaridad y afecto, el grupo reconfortó a las familias visitadas.

lo mejor de sí, para dar aliento y esperanza a las familias de los alojamientos temporales, "El Bosque" y "Tigeros", lugares donde desarrollaron esta iniciativa.

Mediante talleres de recuperación de valores para los niños, talleres de costura para las madres de familia y el

trabajo desinteresado con estas personas, el grupo cumplió su propósito de crear un ambiente afectivo y servir de ayuda a la ONG Conconcreto – Codesarrollo, organización que busca mejorar las condiciones de vida de esta comunidad.

Esta grata experiencia fue posible gracias a la colaboración del personal administrativo, docentes, alumnos, padres de familia de las estudiantes y en especial de la Vicerrectoría de Bienestar Universitario, el Instituto de la Familia y la Rectoría.

COOPSABANA PREMIA A SUS ASOCIADOS

Con gran satisfacción el viernes 21 de enero se realizó en el Conjunto Rincón de La Valvanera de Chía, la entrega de la casa a Milton Umaña Castañeda, ganador del sorteo de diciembre. El beneficiado es Tecnólogo en Sistemas y hace parte del equipo de técnicos de la Oficina de Redes y Soporte de la Universidad. De esta forma, todos los miembros de la cooperativa, hicieron realidad el sueño de darle la oportunidad de adquirir casa propia a uno de sus afiliados.

El ganador expresó su agra-

decimiento con la Cooperativa y la Universidad, porque asegura que gracias a ellas "he conseguido lo que tengo y he recibido muchos beneficios y se demuestra que cumplen a cabalidad la intención de brindar las mejores condiciones de progreso a sus afiliados".

Igualmente, la cooperativa entregó el premio de un millón de pesos y dos premios de 500 mil pesos a los docentes César Bernal y Gustavo Colmenares de la Universidad y a Hugo Muñoz del Gimnasio de Los Cerros.



Milton Umaña, ganador de la casa, en compañía de los miembros del Consejo de Administración de Coopsabana.

De esta manera, la cooperativa brinda bienestar y contribuye al mejoramiento del nivel de vida de los asociados y sus familias.

CAMBIOS DE PLANTA FÍSICA EN ADMINISTRACIÓN GENERAL

Con el fin de hacer más funcional el trabajo de varias dependencias, se realizaron una serie de remodelaciones y cambios en la Administración General.

En el lugar donde antes estaban las oficinas de Análisis Financiero se adecuaron seis nuevos espacios de trabajo, ocupados por Blanca Stella Joya Gómez, a cargo de Prospección y Estadística y de su asistente Edilma Beltrán Garzón; Hugo Carmona Romero, Analista Financiero, Carlos Alberto Ceballos, Auxiliar del Departamento Financiero y dos personas de apoyo.

El nuevo Director de Desarrollo Humano, Doctor Luis Fernando López Cardona, se encuentra ahora donde anteriormente se ubicaba la oficina de nómina.

Por otro lado, lo que eran las oficinas del Director de Desarrollo Humano y la Revisoría Fiscal se habilitó un espacio abierto que sirve de recepción, donde se encuentran Luz Mery González Rodríguez de la Dirección Administrativa y Gloria Edith Alvis de Soriano, del Departamento de Desarrollo Humano.

En este lugar quedó ubicada también la oficina de Gloria Hoyos Marín, Jefe de Servicios Generales.

La Oficina del Director Administrativo, Helberth Tarazona Jaimes se dividió en dos para dar cabida a la oficina de Julio Cedano Ricaurte, Revisor Fiscal y su auxiliar.

El espacio restante se adaptó para ampliar la sala de recuperación del Servicio Médico, que continúa en el mismo lugar pero con un espacio más amplio de atención.

NUEVA DENOMINACIÓN DE LA OFICINA DE PLANEACIÓN Y ESTADÍSTICA

A partir de este año, la Oficina de Planeación y Estadística se denominará Oficina de Prospección y Estadística, adscrita a la Administración General. La Oficina, está a cargo de Blanca Stella Joya Gómez, quien manejará todo lo relacionado con las estadísticas de la Universidad y la prospectiva financiera.

DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN Y SISTEMAS

Desde enero, la Unidad de Telemática, que orienta los servicios de Internet, Intranet y correo electrónico, está bajo la dirección del Tecnólogo en Sistemas Saúl Reyes Arias, que depende de la Dirección de Organización y Sistemas. Esta unidad

tendrá como función, mantener la conexión satelital, las páginas web y el servicio de correo electrónico para toda la comunidad universitaria.

ÁREA DE MERCADEO Y COMUNICACIÓN

SE INICIA EL PROGRAMA DE INDUCCIÓN PARA EL NUEVO PERSONAL DOCENTE Y ADMINISTRATIVO

El Departamento de Servicio al Cliente, del Área de Mercadeo y Comunicación, conjuntamente con la Dirección de Desarrollo Humano, iniciaron el martes 25 de enero el Programa de Inducción para empleados nuevos.

El programa contempla aspectos formales como la bienvenida de la persona desde el momento en que llega y un recorrido por el Campus Universitario. También, se le hace entrega de una carpeta donde se tratan temas como la Misión, características de la Universidad, estructura interna, servicios institucionales, políticas de bienestar social y aspectos laborales.

De igual manera, se desarrollan actividades que le permiten familiarizarse con su nuevo entorno de trabajo, a través de una reunión con su jefe inmediato para conocer a fondo las labores que desempeñará y sus nuevos compañeros.

Este programa se inició con un grupo de tres personas compuesto por: Diana Sofía Gallego, del Departamento de Promoción, quien se desempeña en esta dependencia desde finales del año anterior, Carlos Alberto Ceballos, quien se vinculó recientemente como Auxiliar del Departamento Financiero y María Carmelina Londoño de la Facultad de Derecho.



Diana Sofía Gallego, Carlos Alberto Ceballos y María Carmelina Londoño, conforman el grupo con el que se inició el Programa de Inducción de la Universidad.

Cabe destacar que el programa se desarrollará con las personas que empezaron a trabajar en la Universidad durante noviembre y diciembre de 1999.

"ADMINISTRAR ES COMUNICAR. COMUNICAR ES ADMINISTRAR"

- DON TAPSCOTT -

ESPECIALIZACIÓN EN GERENCIA DE COMUNICACIÓN ORGANIZACIONAL

Infórmese en las extensiones 1915 – 1918. Oficina 211. Casa de Decanos. Facultad de Comunicación Social y Periodismo.

CLÍNICA PUENTE DEL COMÚN

COLABOREMOS CON EL PLAN PADRINOS

Con el fin de fortalecer los fondos para el Plan Padrinos, gracias al cual se atiende la rehabilitación de personas con discapacidades físicas que no tienen los recursos necesarios para su tratamiento, la Clínica Puente del Común ubicó en el hall lateral de sus instalaciones un *Mer-*

cado de las Pulgas, con objetos donados por algunas personas de la institución.

Así, la Clínica invita especialmente al personal docente y administrativo a unirse a esta iniciativa, donando objetos en buen

estado como cuadros, artículos para el hogar, artesanías, elementos decorativos y en general artículos que ya no se usen en la casa pero que puedan ser útiles para otra persona.

Informes: Departamento de Mercadeo de la Clínica Puente del Común.

BREVES

EL BIENIO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS INICIA SU SEGUNDO CICLO DE ESTUDIOS

El Departamento de Historia del Instituto de Humanidades iniciará el viernes 11 de febrero su segundo ciclo del Bienio de Estudios Históricos. En esta oportunidad se desarrollarán los temas de Prehistoria, Historia Antigua y la Iglesia en la Antigüedad.

Cabe destacar que los ciclos del Bienio se manejan con total independencia por lo cual no es requisito haber cursado el primer ciclo. El horario de clases será los viernes de 3:30 p.m. a 6:30 p.m. y los sábados de 9:00 a.m. a 12:00 m.

Mayores Informes: Instituto de Humanidades. Ext: 2853 y 2812.

FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y ADMINISTRATIVAS

La Facultad continúa con el Programa de Ciencias de la Administración en el que participan tres grupos de oficiales de la

Escuela Naval Almirante Padilla, uno de los cuales desarrolla sus estudios en Cartagena. Igualmente, el 14 de febrero se inicia el Diplomado de Administración de Instituciones Académicas, con un grupo de directores de la Escuela de la Policía Nacional.

CAMBIO DE OFICINAS EN BIENESTAR UNIVERSITARIO

Bienestar Universitario quiere informar a toda la comunidad universitaria la nueva ubicación de las oficinas de este Departamento:

En la Casa de Gobierno se encuentra como el año pasado, la Vicerrectoría de Bienestar Universitario y la jefatura de Becas y Ayudas Económicas.

En la Casa del Lago se encuentra: Dirección de Bienestar Universitario, **Solidaridad Universitaria**, Fondo de Estudiantes y Contabilidad.

En el edificio del Fondo de Estudiantes (diagonal a Los Kioskos) están ubicadas las oficinas de: **Actividades Extracurriculares**, **Actividades Complementarias**, Actividades Deportivas, Actividades Culturales y el G.E.P.

Las oficinas del Servicio Médico y el Servicio de Alimentos (Mesón de La Sabana), continúan como el año pasado.

CURSOS DE CAPACITACIÓN PARA EL PERSONAL ADMINISTRATIVO

Inscríbase desde ya en los cursos de formación continuada y actualización profesional que el Área de Informática programó para este semestre. Del 14 al 25 de febrero se desarrollarán los primeros cursos sobre Internet y Front Page (creación y administración de páginas web), de 7:00 a 8:00 a.m., en las aulas 103 B y 112 B, respectivamente. **Informes e inscripciones, Sonia Rincón ext.: 1484.**

COMITÉ EDITORIAL

Javier Mojica Sánchez.
César Betancourt López.
Federico Naranjo Mesa.
Nelly Vélez Sierra.

COORDINACIÓN GENERAL

María del Pilar Fajardo Jaramillo.

IMAGEN CORPORATIVA

Cecilia Ordóñez de Perico.

PERIODISTA

Marisol Alzate Duque.

IMPRESIÓN

Domardhi Ltda.